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Package for a plurality of simple objects, especially cigarette-packs (sticks of cigarettes) and method of making same.

Title (de)
Verpackung für die Aufnahme einer Mehrzahl von Einzelgegenständen, insbesondere Zigaretten-Packungen (Zigarettenstangen) sowie Verfahren
zur Herstellung derselben.

Title (fr)
Emballage pour une pluralité d'objets unitaires, notamment paquets de cigarettes (bâtons de cigarettes) ainsi que procédé de fabrication de cet
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Abstract (en)
Cartons of cigarettes are packages containing a large number (e.g. ten) of packs (30) of cigarettes. By a special design of these cartons of cigarettes
or of a common blank (93), the carton of cigarettes can be divided into partial packs (semi-cartons 34, 35), each of these partial packs forming an
easy-to-handle and saleable unit just like the complete carton of cigarettes. <IMAGE>

Abstract (de)
Zigarettenstangen sind Verpackungen mit einer größeren Anzahl (z. B. zehn) Zigaretten-Packungen (30). Durch besondere Ausbildung dieser
Zigarettenstange bzw. eines gemeinsamen Zuschnitts (93) wird eine Teilung der Zigarettenstange unter Bildung von Teilpackungen (Halbstangen
34, 35) ermöglicht, wobei jede dieser Teilpackungen ebenso wie die vollständige Zigarettenstange eine handhabungs- und verkaufsfähige Einheit
bilden.
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